
 

 

 

 

 

☆生徒が見事に輝いた「合唱発表会」！ 
▼１２月２０日（金）、たくさんの保護者や地域の方々、そし

て校区の小学校６年生も集まって「令和元年度合唱発表会」

が行われました。どの学級も、どの学年も、心と声を一つに

した、まさに“One Team”の合唱でした。感動をありがとう！ 

【来場者アンケートの中から】              （写真）３年学年合唱『聞こえる』 

中学生という思春期に自分を表現することに抵抗を感じ、声を出したくない子、恥ずかしくて出せない子

がいる発達段階の中、素晴らしい合唱を聴かせていただき感動しました。体育館全体に生徒の声が響

き、一体感を感じました。感動しました！「はい！」とみんなで返事をそろえることも今日だけでなく、日常

の取組やこだわりの成果が出ていると思いました。ステージの入退場、着席の仕方など、育ててもらって

いることに感謝です。校長先生をはじめとした先生方の温かさと学校のよさに感謝しています。  （Ｈ様） 

➡「育ててもらっていることに感謝」…誠にありがたいお言葉です。稲羽中の職員は、こ

れからも One team で「生徒が主役」をモットーに“稲羽っ子”を育てていきます！ 

素晴らしい発表会でした。一人一人が積極的に取り組む姿が印象的でした。一つお願いがあります。「校

歌斉唱」は生徒や職員だけでなく、保護者も含めて会場の全員が起立すべきだと思います。私は、「校

歌」は「国歌」と同じくらい大切だと学生時代に教えられました。               （同窓会役員様） 

➡ありがたいご意見をありがとうございます。来年度はぜひそうしたいと考えております。

最後の全員合唱も保護者や地域の方々にも参加してもらおうと思います♪ 

素晴らしい合唱をありがとうございました。（中略）ただし、５分遅れて後半が始まったのが残念！みなさ

ん、校長先生と教育委員会の先生のお二人を待っていました。生徒さんは「時間前行動を…」と話してい

るのに、肝心のお二人がこれではまったく模範になりません！                      （匿名） 

➡せっかくお越しいただいたのに不快な思いをさせて申し訳ありませんでした。審査をし

ていただいた教育委員会の村松先生を校長室にお連れして、各学年の最優秀賞を決めてい

ただいたのですが、どの学年も“甲乙つけがたく”審査に大変時間がかかりました。さら

に、村松先生は各学級に思いを込めてコメントまで書いてくださいました。（言い訳でしょうか・・・） 

☆「資源回収」へのご協力ありがとうございました！ 
▼１２月２１日（土）、好天にも恵まれ、今年度２回目の資源回収を実施しました。事故や

けがもなく無事に終了することができました。保護者の皆様には早朝より、また寒い中を

回収作業や生徒の指導など、ご協力をいただきありがとうございました。 

☆What  Cool  Students！ 稲中生、頑張っています！ 
【ボランティア 50回達成者】 ※敬称略 ②＝２冊目 ③＝３冊目 ④＝４冊目 ⑤＝５冊目 

◎可児 彩乃(3-2)  ◎田島ほの花(3-2)  ◎丹羽 悠陽(2-1)  ☆江口 雅明（校長） 

◎園田 響(3-3)、苅谷 明里(3-3)、中村 蒼葉(3-3) ➡この３名はついに１０冊目！ 

現在３２８冊！（実質１５０名！）・・・達成率５１％！ 年明けも頑張ろう！ 

◎永縄 洸聖(3-1) ➡「ふれコミ隊」の活動の記録２０回！ 

ぜっ校長！   
第４０号・・・メリークリスマス♪ 

2019(令和元)年 1２月２４日（火） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 


